

くらし 2・3・4面
▶ゼロカーボンシティ新宿普及啓発マスコットキャラクターを募集
▶プレミアム付商品券のご利用はお早めに
施設 5・8面
▶江戸川河川敷24番グラウンドがサッカー場になります

新型コロナ関連情報 2・3・7・8面
▶お済みですか 子育て世帯生活支援特別給付金の申請
▶保険料の減免申請を受け付けています
▶住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金(家計急変世帯分)

しんじゅくコール ☎ 3209-9999
土・日曜日、夜間もご案内
受付時間:午前8時~午後10時
FAX 3209-9900

聴覚に障害がある方で「ファックス番号のない記事」へのお問い合わせは、しんじゅくコールのファックスをご利用ください。

※本紙に記載の電話番号は市外局番(03)を省略しています。

新型コロナの状況によりイベント等は中止・変更する場合があります。最新の情報は新宿区ホームページ等でご確認ください。

地域の絆をつなぐ

町会・自治会



地域の方から寄せられる感謝の声が励みになっています!

町会・自治会は、ご近所のつながりで結成される任意の団体です。防災・防犯活動や地域の催し等の親睦活動、交通安全運動など、より良い地域社会に向けて自主的に活動しています。

【問合せ】地域コミュニティ課コミュニティ係(本庁舎1階)
☎(5273)4127・☎(3209)7455へ。

夜警活動を始めて今年で49年目

西新宿七丁目町会 防火防犯パトロール

区内の各地区では、地域の安全のため、年末年始に夜警活動を行っています。

西新宿七丁目町会では、毎年12月上旬~1月下旬の約2か月間、防火防犯パトロールを実施しています。

地域のマンションにお住まいの方や地元企業の方など幅広い年代の方が活動に参加しています。



▲パトロールに参加する町会の方々



たき よしだ 滝良貞会長

西新宿七丁目界隈は、都会の中心に位置しながら、下町のような雰囲気のあるまちです。パトロールをしていると、地域にお住まいの方はもちろん、お店の方も「いつもありがとうございます」と声をかけてくれることがあります。

感染対策をしながら花火大会なども実施

毎年8月に開催している「子ども縁日」は、多数の親子で賑わい、町内外を問わず400名ほどの方が参加します。令和2・3年度は、新型コロナ拡大防止のため「子ども縁日」は開催できませんでしたが、子どもたちの夏の思い出になる行事を実施したいとの思いから、町内のお寺にご協力いただき、参加者を町内の子どもたちに限定して、「手持ち・置き花火大会」を行いました。



▲コロナ前の子ども縁日の様子



▲手持ち・置き花火大会

あなたも町会・自治会に加入してみませんか

【町会・自治会の活動】▶防災訓練 ▶交通安全運動 ▶まちの美化活動 ▶街路灯の管理 ほか
●加入のご相談はお近くの特別出張所へ

町会・自治会活動に積極的に参加し、一緒により良い地域社会をつくりませんか。新宿区町会連合会ホームページ「シンジクイレブン」(<https://www.shinjuku11.jp/>)で区内の町会・自治会についてご案内しています。

新宿の未来のために!

新宿区ホームページ「区長の部屋」で写真日誌も公開しています

▼年明けから、全国でオミクロン株による感染が急拡大し、「第6波」に突入しました。新宿区においても保健所に出入される発生届の数は、1月下旬には1日に1,000件以上、自宅療養者はおよそ6,000人となりました。2月に入っても厳しい状況が続いています。区ではこの事態に対応するため他の部署から新たに40人以上の応援職員を保健所に動員し、総勢240人の業務体制をとりました。応援職員も発生届の受理や陽性になった方の疫学調査及び健康観察などの感染者への連絡・問い合わせ対応や入力作業を担うなど、区民の命を守る業務を最優先に全庁をあげて対応しています。第6波の爆発的な感染は、地域医療にも影響を及ぼしています。区内のコロナの発熱外来を行っている医療機関では、コロナ対応のため一般診療を縮小しているほか、複数の病院では人員体制の逼迫により、救急の受け入れを停止する等の状況が出ています。若い世代の重症者は少ないものの、重症化リスクの高い高齢者に感染が広がれば危惧的な医療逼迫が起きます。これ以上感染を拡大しないために今一度、基本的な感染予防対策をお願い申し上げます。▼先月22日未明に、大分県と宮崎県で震度5強を観測する地震が発生しました。その数日前の1月16日未明から明け方にかけては、トンガ火山の大規模噴火に伴う津波注意報や警報が太平洋側の各地に出され、全国で約22万9千人に避難指示が出されました。災害は時と場所を選びません。深夜に災害が発生した場合、被災状況を把握するまでに時間がかかり、冷静な判断や行動が難しくなります。また、日中と異なり停電になれば家中は真っ暗で避難にも危険が伴います。悪条件が重なった場合でも命を守ることをできるよう、日頃から食料の備蓄や非常持ち出し品、家具の転倒防止等家庭での備えをするほか、避難場所・避難経路の点検を改めてお願いします。▼落合・中井で例年2月に開催されるイベント「染の小道」ですが、昨年はコロナの影響で中止になりました。今年は、慎重に感染対策を講じながら、今月26日~27日の3日間で開催します。妙正寺川に反物を架ける「川のギャラリー」や、商店街の軒先を染めもののれんで飾る「道のギャラリー」で街を彩ります。新宿の地場産業である染め物の魅力を感じて、少しでも心の疲れを和らげていただければ幸いです。

区長 吉住 健一